

BOULIEU-LÈS-ANNONAY

Les élèves ont présenté leur spectacle

Le dispositif Classes qui dansent est un projet qui chaque année fait participer plusieurs écoles à une découverte du monde de la danse. Ce partenariat entre l'Éducation nationale, la Drac et l'agglomération a permis cette année à une classe de CE1-CE2 de Boulieu de construire une chorégraphie avec l'accompagnement de la Compagnie La Baraka, basée à Annonay. Mardi 15 juin, les élèves ont pu offrir le fruit de leur travail sur la scène du théâtre des Cordeliers à Annonay, devant les élèves des autres



Les enfants ravis de danser pour leurs camarades.

écoles. Pour créer cette pièce, le dispositif leur avait offert huit heures d'apprentissage et de mise en scène avec les danseurs.